



Pour le temps de Pâques, le Conseil synodal vous rappelle les moments particuliers initiés par l'EERS sous le titre "Pâques, lumière d'espérance". Il vous souhaite aussi de belles fêtes confinées, mais où les membres de l'EREN seront en communion les uns avec les autres et par-delà les frontières cantonales et nationales à la terre entière.

1. Même s'il n'est pas possible de se rassembler, des paroisses dans toute la Suisse allumeront à l'extérieur une lumière pascale le samedi de Pâques, 11 avril, à 20h00. Chacune, chacun est invité à allumer au même moment une bougie devant sa fenêtre. Ainsi se forme une communauté autour de la lumière qui symbolise la résurrection de Jésus-Christ.
2. « Cloches pascales » : La sonnerie des cloches constitue un témoignage important de la présence des Églises dans la société. Ainsi, la sonnerie des cloches aura lieu le jeudi Saint le 9 avril à 20h00 et le jour de Pâques à 10h00 ou à l'heure habituelle.
3. « Aide pascale » : Même en temps de crise, nous pensons à autrui et vivons l'Évangile en actes. Le projet est en lien avec une collecte commune au profit de personnes qui souffrent.
4. L'EERS et la conférence des évêques suisses invitent les membres des Églises réformées et catholique de Suisse à soutenir deux projets en lien avec les personnes migrantes bloquées à Lesbos et en Syrie. Les coordonnées des projets se trouvent sous le lien <https://www.evref.ch/fr/paques-lumiere-desperance-action-nationale-soutien-desperance/>
5. En plus des deux cultes à la radio sur RTS, deux cultes seront retransmis à la télévision :
 - Vendredi Saint, 10h00 sur Canal Alpha, culte enregistré à la Collégiale
 - Pâques, 10h00 sur la RTS2, culte en eurovision de Lausanne préparée par une équipe de Martigny.